

08/05/2025

La Serena: Fiscalía se reúne con estudiantes para conversar sobre delitos que afectan convivencia escolar

De forma lúdica, con juegos y conversación, funcionarios de la Fiscalía Regional de Coquimbo se reunieron con estudiantes del colegio Santo Tomas de La Serena, en una plaza convocada por diversas instituciones públicas en el marco de la Unidad de prevención del delito que impulsa el Municipio de La Serena.

La Fiscalía abordó temas como su rol y funciones, la ley de responsabilidad penal adolescente, la violencia en el pololeo,

derechos de niños, niñas y adolescentes; el autocuidado personal, bullying en conductas que pueden ser delito y situaciones de sexting y grooming.

Esta actividad forma parte de las acciones comunitarias en que la Fiscalía Regional de Coquimbo a través de sus unidades y las fiscalías locales participan para explicar su rol y atender las consultas de la comunidad.

